
АВГУСТОВСКАЯ ВСТРЕЧА
Как повысить уровень идеологической работы школы? Как

обеспечить единство идейно-политического, нравственного и тру-

дового воопитания? Как совершенствовать методы обучения
школьников? Как закрепить и расширить успехи, достигнутые в

девятой пятилетке, а опыт передовых учителей сделать нормой
для всех? Об этом пойдет сегодня речь на августовском совеша-

нии педагогов нашего города и района. Учителя встретятся для

того, чтобы посоветоваться и подумать о повышении качества и

эффективности их работы.
Но этот традиционный сбор приобретает в нынешнем году еще

более важное значение. Разговор о воспитании подрастающей
омены мы будем вести вместе с руководителями партийных, со-

ветских, профсоюзных и комсомольских организаций. На пленар-

ном ааседаяиц будет обсуждаться вопрос «О задачах педагоги-

ческих коллективов школ и ПТУ по повышению качества обуче-
ния и вошитаиия учащихся в свете решений XXV съезда КПСС».

Каждый учебный год имеет свои особенности, свои характер-

ные черты. Чем же будет отличаться предстоящий учебный год?
Каковы очерёдные школьные заботы?

Донести идеи съезда в доступной форме до каждого школьни-

ка — дело первостепенной важности всех педагогов. В прошлом

учебном году было положено лишь начало этой работы. Сейчас
ее предстоит поднять на каче-

ственно   новую ступень.    Дру-
гая задача года не только свя-

зана  с первой, но и вытекает

из нее. Это — повышение вос-

питательной роли школы. Для
успешного решения задач, вы-

двинутых партией, школа дол-
жна подготовить молодых лю-

дей    к    активной    творческой
жизни. Самые главные надрав^
ления этой   многогранной дея-

гельяостя — определить,   куда

юйдут выпускники после шко-

1Ы, каковы нх убеждения, ка1

жи будут трудиться, как про

твят себя в общественной жиз

ни,    насколько    их подготовка

отвечает    требованиям    совп

манного социального,  культур-
юго     и     научно-техничеолоп

.трогресса.    А    это значит,' что

все усилия педагогических кол-
лективов   будут сосредоточены

на      дальнейшем      улучшении

идейного, нравственного и тру-
дового воспитания школьников.

Каними вырастут наши дети,

во многом 'зависит  от  резуль-

татов  работы школы, от каче-

ства труда педагогических кад-

ров. Ко многому обязывает вы-

сокое звание учителя — воспи-

тателя юного поколения. Очень
.многое зависит от его идейной
закалки,      образованности      и

культуры,   педагогического .ма-

стерства и такта.  До сих пор

не потерял смысл старый афо-
ризм: «Учитель, научись сам!».
Поэтому   партийные организа-

ции  школ,  учебных   заведений
особое внимание будут уделять
улучшению   марксистско-ленин-

ской учебы,    самообразованию
всех    педагогов.     Это ключ к
дальнейшему    совершенствова-

нию       учебно-воспитательного
процесса. ,

Об этих задачах будут гово-

рить сегодня выступающие. Пе-
редовой опыт учителей наше-

го города и района будет изу-

чаться на секциях августовско-
го совещания.

На пленарном заседании и

на секциях педагоги детально

и самокритично проанализиру-

ют итоги минувшего учебного
года. Состоится серьезный раз-

говор о преподавании и качест-

ве знаний, будут раскрыты

причины тех или иных прома-

хов педагогической деятельно-

сти. Нам предстоит' обсудить
вопросы повышения трудового

воспитания, ведь сейчас многие

выпускники сразу включаются

в сферу производства. Поэтому
каждому учителю нужно точно

определить и донести до уча-

щихся необходимые для этого

знания и навыки. На обсужде-
ние педагогов вынесены и та-

кие серьезные проблемы, как

работа с трудными детьми, пу-

ти ее совершенствования. Нам
не удалось пока добиться креп-

кого содружества школы и об-
щественности в воспитании де-

тей по месту жительства. Как
ее активизировать? Об этом

пойдет речь на совещании.

Августовское совещание мо-

билизует учителей на успеш-

ный труд в новом учебном го-

ду, чтобы достойно выполнить
ленинский завет — растить и
формировать идейно стойких,
активных, знающих, прилеж-

ных, творчеоки мыслящих стро-
ителей коммунизма. Такова
важнейшая задача, выдвинутая

XXV съездом КПСС.
Т. ХЕРАСКОВА,

заведующая городским от-
делом народного, образова-
ния

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!
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ТРУДЯЩИХСЯ СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА НА 1976 ГОД
Претворяя в жизнь социально-экономиче-

скую программу, намеченную XXV съездом
КПСС на десятую пятилетку, соревнуясь за

досрочное выполнение принятых социали-

стических обязательств на 1976 год под ло-

зунгом «От высокого качества работы каж-

дого — к высокой эффективности труда кол-

лектива!,», трудящиеся Сланцевского района
за семь месяцев текущего года произвели

валовой продукции сверх плана на 1 мил-

лион 95 тысяч рублей, реализовав ее допол-

нительно на 1 миллион 57 тысяч рублей при

годовом обязательстве 1 миллион 400 ты-

сяч рублей. Перевыполнен государственный
план по продаже мяса и яиц, выполнены

социалистические обязательства по рознич-

ному товарообороту.
Тщательно взвесив свои возможности,

стремясь привести в действие новые резер-

вы производства для укрепления мате-

риально-технической базы коммунизма, в

ответ на письмо Генерального секретаря ЦК
КПСС товарища Л. И. Брежнева кубанским
земледельцам трудящиеся Сланцевского
района обязуются выполнить государствен-

ный план 1976 года по объему промышлен-

ного производства к 26 декабря и вырабо-
тать продукции сверх плана на 2 миллио-

на 280 тысяч рублей против 1 миллиона 700
тысяч рублей, принятых ранее.

Дополнительно к плану выработать: стро-

ительного щебня — 60 тысяч тони, электро-

энергии —  18 миллионов киловатт-часов.
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Годовой план реализации промышленной
продукции выполнить к 27 декабря, реали-

зовать ее сверх плана на 1 миллион 900 ты-

сяч рублей против 1 миллиона 400 тысяч,

принятых ранее.

Уделяя постоянное внимание увеличению
выпуска товаров для населения, повышению

их качества, расширению ассортимента, вы-

работать сверх плана товаров культурно-

бытового назначения и хозяйственного оби-
хода на 75 тысяч рублей.

За счет совершенствования соревнования
по экономии материальных ресурсов, норм

и удельных расходов материалов сэконо-

мить: 80 тонн цемента, 1 миллион 500 ты-

сяч киловатт-часов электроэнергии, 8.000
квадратных метров тканей. Выполнить за-

казы сельскохозяйственных предприятий по

обеспечению запасными частями на 5 дней
раньше, чем предусматривалось.

Внедряя в производство комплекс агро-

технических и мелиоративных мероприятий,
улучшая использование земли, повышая

продуктивность скота, продать государству
7.400 тонн картофеля вместо 7.100, мяса —

2.050 тонн против 1.050 тонн, предусмотрен-

ных ранее.
За счет совершенствования организации

работ на строительных площадках, сокра-
щения непроизводительных потерь рабочего
времени, повышения коэффициента исполь-
зования строительных машин и механизмов,

концентрации сил и средств добиться даль-
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нейшего повышения эффек-
тивности и качества строи-
тельства. На месяц раньше
предусмотренного         срока
сдать   в эксплуатацию    фи-
лиал  фабрики «Рот-Фронт»,
сэкономить   материалов   на

32 тысячи рублей, сократить потери рабоче-
го времени на 10 процентов по сравнению с

прошлым годом.

Сокращая время обработки железнодо-
рожных вагонов на станциях и подъездных
путях предприятий, за счет совершенствова-
ния схем перевозки грузов увеличить грузо-
оборот на 3 миллиона тонно-километров

против 500 тысяч, предусмотренных ранее.
Совершенствуя социалистическое соревнова-
ние за улучшение культуры обслуживания,
на основе внедрения прогрессивных форм
торговли, более полного использования име-
ющихся площадей государственный план

розничного товарооборота перевыполнить
на 500 тысяч рублей вместо 332 тысяч.

Трудящиеся Сланцевского района заверя-
ют Ленинградский областной комитет пар-
тии в том, что, настойчиво внедряя и совер-
шенствуя в каждом трудовом коллективе со-

циалистическое соревнование под лозунгом

«От высокого качества работы каждого —

к высокой эффективности труда коллекти-

ва!», они сделают все для досрочного вы-

полнения плановых заданий 1976. года, вне-

сут свой вклад в общие успехи ленинград-

цев, чтобы выполнить главную задачу деся-

той пятилетки, определенную XXV съездом

Коммунистической партии Советского Сою-
за.

Приняты на собрании городского пар-

тийно-хоаяйственного актива 20 августа

1976 года.

_

Цех обжига — один из основных цехов на цементном заводе.
Здесь в автоматических шахтных и вращающихся печах ведется
обжиг клинкера, из которого готовится цемент. В цехе весь произ-

водственный процесс обжига клинкера автоматизирован. В авгу-

сте цеховой коллектив выполняет план по производству продук-
ции.

НА СНИМКАХ: передовой машинист вращающихся печей
Е. Д. Бородин (внизу). На пульте управления вращающихся пе-

| чей (вверху).
Фото Ю. Терентьева.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о созыве восьмой сессии Сланцевского городского

Совета депутатов трудящихся (XV созыва)
Рекомендуемая повестка дня:

1. О мерах по дальнейшему улучшению благоустройства и

культуры содержания города и района. 2. Информация о ходе

выполнения решения городского Совета «О ходе выполнения за-

кона о здравоохранении медицинскими учреждениями, предприя-

тиями, совхозами, организациями района» от 28 августа 1975 гон

(2 сессия XV созыва). 3. Отчет о работе постоянной комиссии по

народному образованию. 4. Сообщение депутата избирательного
округа № 7 Гаврилова Д. И. <} выполнении им депутатских обя-
занностей, решений и поручений Совета и его органов.

Сессия созывается 26 августа 1976 года в 14 часов в малом

зале ДК СПЗ «Сланцы».
Исполнительный комитет.

НАВСТРЕЧУ

.ДНЮ ШАХТЕРА

ВПЕРЕДИ-
УЧАСТОК № 2

На шахте № 3 за 23 дня ав-

густа лучших показателей до-

стиг коллектив участка № 2,
который добыл 2.509 кубомет-
ров сверхплановой горной мас-

сы, на участке № 3 — 855
сверхплановых  кубометров.

Среди добычных бригад ли-

дирует бригада А. Н. Петрова
с участка № 2, которая выдала

на-гора 2.114 сверхплановых
кубометров горной массы,

бригада Н. 3. Хатунцева (уча-
сток № 3) перекрыла план на

764 кубометра, бригада А. И.
Смирнова (участок № 1) — на
276.

Двухдекадный
план перекрыт

С каждым годом на заводе

«Сланцы» увеличивается про-

изводство битума и мастик,

которые находят все более ши-

рокое применение в различных

отраслях народного хозяйства.
Выпуском этих видов продук-

ции занимается коллектив ус-

тановки по производству биту-
ма, мастик и смояохозяйства.

В августе с перебоями посту-

пает сырье, но, несмотря на это,

технологические смены стар-

ших операторов В. Я. Миши-
ной, Н. И. Кротовской, Н. В.
Кукинова и В. М. Деминой не
снижают трудовой ритм. Всего
за 23 дня августа план выпу-

ска битума выполнен на ПО
процентов, мастики БЛК — на
130 и товаров культбыта — на

100 процентов.
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ПО РОДНОЙ  СТРАНЕ

ПОПОЛНЯЕТСЯ
ПАРК МАШИН
На десять дней раньше сро-

ка выполнил заказ земледель-

цев Казахстана коллектив ав-

тосборочного завода. Отсюда
отправлена последняя партия

автосамосвалов.         Коллектив
предприятия, поддержав почин

комбайностроителей Днепро-
петровска, начал формирование
очередной колонны автомоби-
лей, которые будут отправле-

ны во все свеклосеющие райо-
ны страны.

БРИГАДА-ТЫСЯЧНИЦА
ДОНЕЦКАЯ ОБЛАСТЬ. До-

стойную встречу горняцкому

празднику — Дню шахтера го-

товят механизаторы шахты

«Ясиновская — Глубокая» про-

изводственного объединения
«Макеевуголь*. Комсомольско-
молодежная бригада, возглав-

ляемая молодым коммунистом,

кавалером ордена «Знак Поче-
та» Иваном Гидыком, уже дала

с начала года более 12 тысяч

тонн сверхпланового топлива.

В сутки из струговой лавы она

добывает 1.000 тонн угля при

плане 850 тонн.

АКТИВНО помогают партбюро и цехо-

'' вым партийным организациям: регене-

ратного завода три комиссии по контролю
хозяйственной деятельности администрации.

И одна из них — '■ по экономическому ана-
лизу, которая борется за повышение эконо-

адичеокой эффективности производ-

ства.

Составляя планы поквартально,

мы предусматривали добиться рит-

мичного и качественного снабже-
ния сырьем. Чтобы оно соответст-

вовало требуемым нормам, было
чистым, занехленным, имело пас-

порт. Как раз эти проблемы долго

мучаяи коллектив завода. Боль-
ше чем по метру с рушона терялось

мирзы, вельвета (дорогого по цене)
из-за того, что эти материалы доставляли

из объединения «Красный треугольник» без
упаковки, в пути и в местах хранения они

загрязнялись, ветшали. Ткань присылали в

одном контейнере с серой. Текстиль часто

привозили в открытых машинах в дождь и

онегоиад. Ярлыков, как правило, не было, и

на заводе не знали ни. метража, ни другой
характеристики продукции. Все это, есте-

ственно, портило настроение людей, снижа-

ло .качество продукции. Не случайно торгу-

ющие организации, предприятия в 1975 го-

ду предъявили нашему заводу много пре-

тензий на некачественную обувь. Реклама-
ций поступило на 22.834 рубля.

Комиссии нашей пришлось нынче порабо-
тать основательно — проследить весь путь

от погрузки .сырья и материалов в объеди-

нении «Красный треугольник» до хранения

на нашем заводе. И нам удалось добиться
улучшения дела. Настойчиво и принципи-

ально действовали члены комиссии — на-

чальник планового отдела Г. С. Гребенюк,
начальник цеха резиновой обуви Б. М. Фа-

Партийная  жизнь: право  на  контроль

ОПРАВДАННЫЙ ТРУД
деев, старший экономист А. Г. Соловьева.
Хорошее знание экономиии производства,

рейды-проверки на складах у себя и в объ-
единении, контроль за погрузкой, обраще-
ние в высшие инстанции сдвинули дело с

мертвой точки. На заводе построен навес

для хранения сырья и материалов. Качест-
во снабжения улучшилось. Наболевший в

свое время вопрос о предоставлении пас-

портов на резиновые смеси для цеха фор-
мовой техники теперь снят с повестки дня.

Цех на каждую марку резины получает тех-

нический паопоргг одновременно с резиновой
смесью со склада сырья.

Текстильные материалы для цеха резино-

вой обуви тоже поступают с соответствую-

щими документами. Единственное, чего еще

не смогла добиться комиссия, — перепро-

верки текстиля на заводе.

В первом квартале по инициативе комис-

сии праведен рейд-проверка экономии теп-

ловой и электрической энергии. Немало за-

метили упущений: то лампочки своевремен-

но не выключали, то по той или иной при-

чине оборудование не работало, а в это вре-

мя энергию расходовали. Были утечки па-

ра. А причина этому простая —

бевответственность, невыполнение
обоих обязанностей механиками,

слесарями.
После рейда на заседании парт-

бюро механики цехов доклады-

вали о том, что сделано, как уст-
раняют недостатки. В резуль-

тате за семь месяцев этого ' года
сэкономлено 164,2 киловатт-часа

электроэнергии, 633 килокалории тепловой
энергии.

Члены комиссии по экономичеошму анали.

зу активно участвуют в разработке новой
технологии изготовления продукции в цехе

резино-техничеоких изделий, которая даст

возможность устранить основной брак —

нестыковку заготовок резино-технических

изделий в процессе вулканизации.               ■   ,

Тесно увязывая свою деятельность с за-

дачами партийного бюро завода, партийная
комиссия подключается к выполнению ме-

роприятий по подготовке к зиме. Большие
планы у нас и на будущее. Наша задача —

контролем хозяйственной деятельности ад-

министрации опоообствовать ритмичной ра-

боте коллектива.

О. ФАЛЕЕВ,
•председатель комиссии по экономиче-

скому анализу регенератного завода.

НА СНИМКЕ (справа нале-
во): машинист струга Николай
Фролов, помощник бригадира
Петр Мурзов, горнорабочий
Георгий Патана, машинист

струга Иван Гойдешко и брига-
дир Иван Гидык.

Фота Л. Самсонова

,   Фотохроника ТАСС

ХОРОШЕЕ СЫРЬЕ —

ЗАЛОГ
ХОРОШЕЙ  ПРОДУКЦИИ
АРМЯНСКАЯ ССР. Высокое

качество сырья — основа для

выпуска отличной продукции.

Это хорошо понимают в Ере-
ванском производственном ко-

жевенном объединении имени

Степана Шаумяна. Освоен вы-

пуск новых кож различных

цветов для верха обуви и от-

делки.

Получая отличное сырье, кол-

лектив Ереванской фирмы «Ма-
сис» значительно улучшил свои

производственные показатели.

Половину своих изделий «Ма-
сис» выпускает с государствен-

ным Знаком качества.

НА СНИМКАХ: в швейном
цехе фабрики модельной обуви
фирмы «Масис»; образцы изде-

лий объединения «Масис», по-

лучившие          государственный
Знак качества.

Фото А. Бадаляна.
Фотохроника ТАСС
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«УЗКОЕ»  МЕСТО
ДЕЛА      СТРОИТЕЛЬНЫЕ

Коммунисты
решили

■ В горбыткомбинате в пер-
вом полугодии неудачно сложи-
лись производственные дела.

Как сообщила секретарь парт-
бюро Э. И. Ефимова, коммуни-
сты предприятия решили разо-
браться в этом и на свое очеред-
ное собрание вынесли вопрос
«Задачи партийной организа-
ции по изысканию резервов
производства в свете решений
XXV съезда КПСС».

Причинами отставания яви-
лись недостаточный контроль

за ороками исполнения заказов

со стороны руководителей —

заведующих ателье, сапожными
мастерскими и других пред-

приятий.
На собрании принято кон-

кретное постановление с указа-
нием сроков и ответственных

лиц, предусмотрено разрабо-
тать план 'мероприятий, выпол-

нение которого поможет испра-

вить положение и улучшить об-
служивание  трудящихся.

В целях усиления партийного
влияния и контроля хозяйст-
венной деятельности админист-

рации на пяти основных участ-

ках созданы партийные группы.

В редакцию пришло письмо.

Злое письмо. Начинается оно,

правда, не очень оригинально.

«Пишут вам работники КСД. По-
ка фамилии не указываем, а если
не будут приняты меры, то напи-

шем в другое место, и тогда будет
подписана не одна фамилия. Речь
пойдет о нашем главном инжене-

ре, теперь и. о. директора КСД
Г. М. Пуэыренко...». Письмо эмо-

циональное, написано с расчетом

вызвать ответную реакцию. Но
слово, говорят, к делу не при-

шьешь. А особенно эмоции. Нуж-
ны факты. И они есть. Вернее,
один факт.   ■

«Приведем пример. Заливают у

нас свай на стометровом стенде.

Пузыренко составил какой-то гра-
фик. Время истекло, рабочие не

уопели залить стенд, все прекра-

щается, и начинается пропарка.

После этого, которые секции не

залиты, отрезается у них армату-

ра и выкидывается вон... Браком
все завалили, на Третий поселок

скоро не пройти. Начинают зава-

ливать территорию... Все —от рабо-
чих до начальников цехов — недо-

вольны, а сделать ничего не мо-

гут...».

В появлении такого письма нет
ничего неожиданного. Предприя-
тие нынче работает очень слабо.
Об этом не раз писала наша газе-
та. Вопрос о неудовлетворитель-

ной работе комбината обсуждал-
ся на заседании бюро городского
комитета партии. И понятно

стремление людей, работающих на
комбинате, вывести предприятие
из прорыва, обратить внимание на

«узкие» места, на звенья, где, по
их мнению, . происходит срыв.

. Стометровый стенд, -где делают

железобетонные сваи, дает, боль-
шой объем продукции. Произво-
дительность его. существенно влия-

ет на. показатели работы цеха

сборного железобетона и всего
предприятия. Если на стенде не

выполняют   месячную   программу.

то выполнить ее на других участ-

ках практически невозможно. А,
судя по письму, дела на стенде

обстоят, мягко говоря, неважно.

И автор его объясняет это появ-

лением «какого-то» графика, навя-

занного волей Пузыренко.
Действительно, график сущест-

вует. Готовился он давно. Наме-

чалось ввести его в действие с

1 марта этого года. А начали вне-

дрять два месяца назад. График
предполагает упорядочить труд

людей, занятых на этом и сосед-

нем, семидесятиметровом, стендах.

Раньше рабочий день бригад
суроился стихийно, исходя из то-

го, когда будет закончено Армиро-
вание, как поступит бетон, от за-

нятости крана и »рочих факторов.
Смена могла длиться и 8, и 10 ча-

сов. Рабочих вызывали на комби-
нат в выходные дни, поднимали

среди ночи. Надо ли доказывать,

что такую систему следовало ло-

мать?! ,   .

Сломать ее можно было, упоря-

дочив все этапы работ на стен-

дах. Так появился на свет график.
Теперь каждый занятый на стен-

де знает, в 'какие часы он должен

.приступить к работе, когда обязан
закончить свой объем. К этому

графику подстраивают работу ар-

матурного цеха, бетонного узла,

шоферов, подвозящих бетон. Сло-
вом, график — обычное организа-

ционное мероприятие, призванное

навести деловой порядок на этом

участке производства. . Так поче-
му же он вызвал такую реакцию?

Можно предположить, что любое
новое дело, заставляющее людей
пересмотреть годами сложивший-
ся уйлаХ, вызовет отрицательную

реакцию. И э;го будет в какой-то
мере верно. Но быстрой пере-

стройке в организации труда ме-

шает еще один, пожалуй, самый
важный фактор — график выпол-

няется с трудом. Бывают случаи,

об одном из которых говорилось

в письме. Не успели полностью

залить бетоном весь стенд, но все

равно его закрыли на пропарку.

А оставшуюся арматуру, дорогую

сталь обревали. Бывают и другие

случаи. Не смогли, предположим,

в отведенные часы закончить ар-

мирование — бетонирование уже

не начинается. Пропускается один

рабочий цикл. По этой причине

выработка на стендах падает. И
если раньше смена растягивалась

на неопределенное время, то сей-
час рабочих, бывает, отвлекают

на другие дела: на стенде надо

выдержать график. Это-то и вы-

зывает недовольство.

Я беседовал с людьми, которые

работают на стенде, с начальни-

ком цеха сборного железобетона
В. Ф. Вересовым, секретарем парт-

бюро комбината Н. Ф. Путико-
вым,.   исполняющим   обязанности

директора КСД Г. М. Пузыренко,
с другими работниками предприя-

тия. Каждого волновало положе-

ние дел на комбинате, каждый вы-

сказывал наболевшее с искренней
заинтересованностью помочь разо-

браться в этой истории. И в то

же время я не услышал единой
оценки происходящего. Против
графика вроде бы никто не воз-

ражал. Но говорили, что автор его
не подумал, как все это будет осу-

ществляться, что партбюро заняло
пассивную позицию, что рабочие
не горят желанием внедрять нов-

шество, завком профсоюза не за-

нимается ооревнованием, началь-

ник цеха не может создавать не-

обходимый настрой. Доказывали
это убедительно, фактами. Думаю,
что никто не погрешил против ис-

тины.

Много есть недостатков в вы-

полнении графика. Одна из при-

чин упирается в саму конструк-

цию стенда. Сейчас на комбинате
разрабатывают проект, по которо-

му этот стенд будет как бы раз-

делен на две части. Ослабнет сте-

пень зависимости от транспорта,

работы бетонного узла. Но это

дело еще нескольких месяцев. А
что можно и нужно сделать сего-

дня?

Трудно сразу определить глав-

ные причины срывов. У начальни-

ка цеха есть месячный график ра-

боты на стендах в таком виде, в

каком его следует выполнять. Но
фактические затраты времени в;

нем не учтены. На случаи просто-

ев составляют акты. Однако вряд

ли по ним можно получить сразу

полное представление, на каких

этапах происходили задержки.

Много жалоб высказывали в ад-

рес транспортников. Нелегко за-
полнить бетоном стометровый
стенд во время, отведенное гра-

фиком, даже если оно дано с за-,

пасом. Как правишо, не хватает

машин. Надо еще обеспечить ими
и другие производственные участ-
ки. Но ведь, наверное, можно бы
было найти общий язык с руко-

в.одством производственного объ-
единения грузового автотранспор-

та. Не разработаны меры мораль-

ного и материального стимулиро1
вания за выполнение графика. По-
ка все случаи отступлений сопро-

вождаются грозными приказами

тов. Пузыренко. В общем, хоро-

шее дело не нашло мощного орга-
низационного, политического, мо-

рального и материального подкре-
пления всех заинтересованных в

его внедрении. И повинны в этом

руководство предприятия, партий-
ная и профсоюзная организации.

Наверное, многих ошибок удалось

бы избежать при совместной целе-

устремленной работе.

Сложное положение складыва-

ется на комбинате. И поэтому пе-

ред общими заботами должну от-
ступить на задний план личные

обиды, неприязнь. В данной си-

туации это пойдет во вред и кол-

лективу, и производству. Сейчас
крайне необходимо объединить об-
щие усилия, коллективно искать

пути к подъему производства.

В. САЛОВ.
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Я хочу, чтобы это открытое письмо в газету не было обвини-
тельным документом против моей жены — матери двух взрослых

дочерей. Но пусть оно заставит наших читателей задуматься о

том, как пагубно пьянство, даже тогда, когда по внешнему виду

окружающим кажется, что семья живет благополучно.
И в то же время это — последний мой зов жене: остановись!

КТО В ЭТОМ ВИНОВАТ?
РАЗГОВОР     ПО     ДУШАМ

У нас двое детей. Одна дочь

кончает техникум, другая идет

в шестой класс. Девочки хоро-

шие, дисциплинированные. По-
могают дома и порядок наве-

сти, и еду сварить, и пости-

рать. Учатся, правда, не на «от-

лично», а средне. Но, как я по-

нимаю, тому в значительной
мере «помогают» семейные об-
стоятельства.

Я работаю на шахте вот уже

24 года. А четыре года назад

мы ^получили двухкомнатную

квартиру со всеми удобствами.
Прожили мы с женой 22 года

и прожили неплохо. Я не ску-

пился на подарки. Одевалась
жена красиво: и шуба, и паль-

то, и платья разные модные.

Но то ли квартира повлияла

(меньше стало забот), то ли

дети подросли... Только все ча-

ще и' чаще стала жена моя за-^

глядывать в рюмку. Появились
ревность, скандалы.

«По пьяной лавочке» ушла
из филиала слюдяной фабрики.
Там пожалели — уволили по

собственному желанию. Года
полтора отработала на ТЭЦ —

опять увольнение. Еще полто-

ра года — и опять увольнение.

Была она членом партии и

не на плохом счету — партий-
ные и общественные поручения

выполняла активно. А потом

все пошло, Как говорят, «на

перекос». И. вот что характер-

но: ведь ее никто не обижал.
Только водка делала .свое чер-

ное дело.
В августе 1975 года решила

лечиться от алкоголизма. Но,
видно, в пьяном угаре была, ко-
гда пошла в больницу. Отбы-
вала там срок только потому,

что не выпускали.
Выйдя из больницы, месяца

два держалась. Видно, прята-
лась от семьи и выпивала тай-
ком у «подруг». Стало не хва-

тать денег в семье, и пришлось
мне искать работу по совмести-
тельству, хоть средний зарабо-
ток на основной работе и пре-

вышает 200 рублей.
Дома бывать мне приходи-

лось мало, а жене это и на ру-
ку: пей, гуляй! Ради детей,
дескать, муж «разобьется», а

денег заработает. Можно и са-

мой напиться, и друзей напоить.

В 1976 году жена сделала

несколько прогулов, но все спи-

сьшалось: некому работать, и
отрабатывала прогуленное вре^

мя в выходные дни.

Пришлось мне с детьми обра-
титься к коллективу предприя-
тия за помощью, чтобы как-.то

повлияли на поведение жены,

чтобы зарплату ей не выдава-

ли на руки, а получала стар-
шая совершеннолетняя дочь.

Доходило до чего? Пропьется
в долг, а зарплату получит —

раздаст долги и опять ходит

рюмки собирает.

Видно, на предприятии не

вняли голосу детей. Старшая
доч'6 постеснялась идти за

деньгами, заработанными ма-

терью, а мне они не нужны.
Так и пила она в свое удоволь-
ствие. И никто не сказал ей —

«остановись!», кроме меня.
Приду домой, лежит на крова-

ти грязная, в сапогах... Теперь
уходит из дому на несколько

дней, ночует неизвестно  где.

Недавно доставили ее в ми-

лицию. Там назвалась чужой
фамилией, опозорила честного

работника, члена КПСС. А еще
через два дня пришлось взять
ее с берега реки из компании
пьяниц с трясущимися руками.

И что же? Недели две держа-

лась, а в День строителя при-

шли какие-то «подруги», увели

в «гости» на глазах младшей
дочери.

Пришел я с работы, дочь
расстроена, забралась под
одеяло (это летом-то в солнеч-

ный день!). Да, ей не радост-

но: куда заведет мать пьяная

дорога?
Я не могу выследить ее при-

тоны, да и некогда мне. Жена
нигде не работает, ей можно

бегать и скрываться, а я — с

одной работы на другую. Да
сварить детям, постирать, до-

стать продукты. Нет, не побе-
гу я за ней, не по пути нам!
Посмотреть ^оо стороны —

внешне почти все в порядке.
Когда жена не пьяная —прой-
дем по улице. А мне стыдно.

Неужели я должен уехать от

этого   позора?!
Вот в какую трясину завела

человека водка. Мне приходит-

ся кричать: «Остановись!».
Кто же поможет семье? Не-

ужели нести в суд заявление?
Бросить заработанную за 24
года квартиру под- притон ал-

коголички? Осиротить детей
при живых родителях, духовно

искалечить их?

Дорогие читатели! Вникните
в этот урок! Не проявляйте
«доброты», угощая водкой дру-

гих, выручая их деньгами, со-

чувствием. Пьяный всегда ждет

сочувствия, но^ не для исправ-
ления зла, а для того, чтобы
напиться еще больше. Я не

ханжа — тоже, бывает, выпи-

ваю. Но от этой нашей исто-

рии и у меня волосы дыбом
становятся...

ОТ РЕДАКЦИИ: По просьбе автора мы не называем его

имени, как и имен его жены и дочерей. Публикуя это открытое

письмо очень хорошего человека, попавшего в беду, надеемся, что
оно найдет отклик. Письмо еще и еще раз ставит неотложный во-
прос. И луть тут один: с пьянством бороться надо .всем, причем

не словами, а делом, не проходя мимо ни ,одной Трудной ситуа-
ции, не допуская, чтобы пьянство заходило столь далеко, как

в описанном случае. А что скажут в тех коллективах, где рабо-
тала жена автора этого письма?

Коллектив котельной № 3, которая об-
служивает одиннадцатый квартал и часть
домов по улицам Грибоедова, Чкалова,
Ленина, считается лучшим на сланцев-
ском предприятии «Тепловая сеть*. Здесь
работают люди, добившиеся звания удар-
ника коммунистического труда. Это (на
снимке слева направо) Н. В. Иванова, Е. Б.
Александрова, В. М. Овсянко, А. В. Богда-
нова, К. Н. Матвеева. Они строго следят
за тем, чтобы- оборудование и механизмы
котельной работали четко, без перебоев,
сохраняя тем самым необходимый темпе-
ратурный режим в домах.

По их инициативе стали штукатурить и

белить котлы, что удлиняет срок их экс-

плуатации. Они предложили делать кос-

метический ремонт самим, а не пригла-

шать для этого рабочих ремонтных орга-

низаций. По итогам первого квартала в

социалистическом соревновании среди
коллективов «Теплосети* они заняли пер-

вое место.

Фото Ю. Терентьева.

Село: работа и люди

ЗАБЫТАЯ
ПРОФЕССИЯ
Всегда на виду на селе люди

таких основных профессий, как

тракторист, комбайнер, полевод,

доярка, телятница. О них пишут

в газетах, рассказывают по мест-

ному радиовещанию. В честь по-

бедителей социалистического со-

ревнования, организованного сре-

ди них, выпускают «молнии», Ли-
стки трудовой славы, в их честь

на центральной усадьбе поднима-

ют флаг трудовой славы. И это

очень правильно. Человеку труда

нужен почет. Он ценит внимание

■ и заботу к себе и в ответ на ник,

в ответ на любое доброе слово

старается работать еще лучше,

плодотворнее.

Но есть на селе еще одна, не
менее важная профессия — скот-

ник. Люди этой профессии не по-
лучают и не выдают готовую про-
дукцию. Но от того, кто постав-

лен исполнять такую нелегкую ра-

боту, во многом зависит и коли-

чество полученного от коров моло-

ка, и особенно его качество. И не

только это. Скотник на посту в
основном ночью, когда все другие

работники фермы спокойно спят.

Порой ему приходится- решать

очень сложные задачи. Скажем,
неожиданно начался отел у одной
из коров. Ей или новорожденному
теленку срочно нужна помощь, а

до ветврача, как назло, никак не

дозвониться. Тут важно не ра-

стеряться, а вовремя самому

сделать все необходимое до при-

хода доярки или ветеринара. И
сколько их, таких непредвиденных

задач случается решать человеку
скромной, неприметной профессии
скотника! А сколько их, «ноч-

ных дозорных», как нас иногда
называют, трудится в фирме «Ро-
дина»!

Но вот что обидно. При подве-
дении итогов работы ферм про
нас зачастую забывают. Как буд-
то бы нас и нет в коллективе.

Разве нельзя и среди скотников
организовать соревнование, по оп-

ределенным результатам выявлять

передовиков? Трудятся-то люди
по-разному. Значит и отношение к
ним должно быть разное. О нас
нельзя забывать. Ведь на доброе
слово и ответить хочется добрыми
делами.

Н. СЕМЕНОВ,
скотник комплекса Замошье.

В.   СОКОЛОВ

Сообщает   Л ен Ц НТ И

Резерв
кормовой базы
В колхозе «Дружба» Рязанской

области при заготовке веточного
корма используют ветки диамет-

ром не более 1 сантиметра. Луч-
ше поедаются ветки березы, оси-

ны, липы, клена, вяза, ясеня, ака-
ции. Веточный корм измельчают,

запаривают или готовят из него

веточные хлопья на ДКУ-1,2. Све-
жих древесных хлопьев скармли-

вают коровам и нетелям до 2 ки-

лограммов в сутки, молодняку —до
1,5, свиньям — до  1  килограмма.

К веточному  корму    приучают

постепенно, дают его в смеси с
соломой, хвойной резкой, концен-

тратами.

Мука из веток также имеет
большое значение в кормлении.
Она содержит 120—180 милиграм-

мов каротина.

Опыт силосования

веточного корма
В совхозе имени Байкузова

Мордовской АССР веточный корм
заготавливают двумя способами:
сушат и силосуют. Сушку веток
проводят в стогах, где ветки пе-
реслаиваются  с соломой: на мет-

ровый -слои соломы кладут ветки

слоем   15 —20  сантиметров,   затем

слой  соломы  40 — 50 сантиметров,

продолжая такое чередование до

завершения стога.

Силос из соломы, и веток закла-

дывают в траншеи в соотношении

70 процентов соломы и 30 процен- I

той веток. Ветки предварительно

измельчают на измельчителе «Вол-
гарь-5». На каждую тонну силос-

ной массы добавляется 1—2 литра

силосной закваски, 5 —6 килограм-

мов соли и карбамида. Влажность
силосуемой массы должна быть не

менее 70 процентов.

ПРОЗРЕНИЕ
Буд ни   милиции

(Начало в №№ 164, 165, 168)

Я н не предполагал, какое
значение в судьбе Нэльки и ус-

пех 'в расследовании дела сы-

грает это письмо маленькой
Лены..

3.
...На, следующий день, когда

я пришел на работу, дежурный
по отделу милиции доложил

мне:

—   Коноплянникова ночь не

спала, ходила по камере, кури-

ла, плакала. А утром заявила

постовому, что хочет видеть

следователя-

В то, о чем рассказала мне

Нэлька, я не сразу поверил,

пока не- осмотрел с понятыми

камеру. И только тогда доло-
жил начальнику отдела. Прочи-
тав ее показания, подполковник

спросил меня:

—   Что теперь намерены де-

лать?

—   Обстоятельно допросить

Вальку Рысь, — ответил я.

—  Правильно! — и немного

подумав, добавил: — Участко-
вому Федотову дайте задание

разыскать Рысь и доставить

в отдел. А вы тем временем со-

ставьте с -начальником ОУР
план дальнейших оперативно-

следственных мероприятий.

С участковым инспектором

Борисом Степановичем Фе-
дотовым я расследовал не одно

уголовное дело. Среднего ро-
ста, с открытым добродушным
лицом, с неизменной сумкой,
всегда набитой всякими слу-

жебными бумагами, капитан

милиции работал, что называет-

ся, от зари до зари. Его немно-

го полноватую коренастую фи-
гуру можно было встретить и в

дежурной комнате, где он раз-

бирался с доставленными с его

участка правонарушителями, и

в кабинете следователя, и в

составе оперативной группы,

спешившей к месту происшест-

вия. А вечером Федотов с груп-

пой дружинников уже патрули-
ровал по улицам- Хорошо зна-

ли его на участке и те, кто ни-
когда не имел дела с милици-

ей, и те, кто при виде мили-
цейской формы бросался за

угол.

Узнав, что Валька Рысь про-

ходит по уголовному делу не

свидетельницей, а соучастницей
преступления, Борис Степано-
вич облегченно вздохнул. «На-
конец-то уберем тебя, голуба»,
— подумал он, разыскивая ее

по городу.

— У пивного ларя нашел. Зову
по-хорошему — не идет. «Ставь,
говорит, участковый, кружку

пива — тогда поеду в милицию.

А нет — хай подниму!», — с

возмущением докладывал он

мне.

Валентина Метелкина по

кличке Рысь жила на окраи-

не города, в деревянном бара-
ке. Все свое свободное время

она  проводила в ' «развлечени-

ях». Пьянствовала, устраивала

с подругами свадьбы, которые
всегда заканчивались драками

и ночлегами в милиции-

Четырнадцатилетний сын ее
Анатолий болезненно реагиро-

вал на выходки матери. Бро-
сил школу, начал курить, выпи-

вать. По, ночам он часто ухо-

дил из дому в ватнике, в на-
тянутой на лоб серой кепке и

с клещами в кармане. Занятие
у иего было несложное: взла-
мывать замки в газетных киос-
ках и забирать оставшуюся
мелочь. Возвращался утром с

небольшой выручкой, когда
мать и кто-нибудь из «гостей»
опали мертвецким сном. С уди-

вительным терпением возился

Федотов с этой семьей.
«Убрать» Метелкину было не

так-то просто. Во-первых, она
постоянно работала и харак-
теризовалась положительно.

Во-вторых, факт хулиганских

действий ее в доме соседи не
подтверждали: боялись. Нико-
лай Гапачев — сезонный «муж»
Метелкиной — пугал жильцов:

«Будете стучать в милицию —

сожгу барак!».
Родительских прав народный

суд ее не лишал: он полагал,
что в воспитании Метелкиной
использованы не все меры об-
щественного воздействия, над
ней не установлено шефство со
стороны домоуправления, про-
ступки не предаются гласности

на работе, не улучшены быто-
вые условия.

В отношении ее сына по-
мющник прокурора, на мой
взгляд, женщина сентименталь-
ная, считала необходимым,
как она выразилась, «усилить с

Анатолием воспитательную ра-

боту со стороны его родителей,
в шюоше и закрепить за ним ше-
фа из числа инспекторов дет-

ской комнаты милиции».

От всех этих определений,
советов и наставлений в жизни

Метелкиной и ее сына ничто не

менялось. По-прежнему по но-

чам у Вальки Рысь гремела ра-

диола, горланили пьяные «го-

сти». Как ни в чем не бывало,
с наступлением темноты Анато-
лий брал клещи и уходил на

«дело».

Более часа я убеждал Метел-
кину рассказать, что ей извест-

но о совершенном преступлении

в котельной.

—  Не знаю! Ничего не знаю...

Откуда мне знать, кто зарезал

Канавина?! — бубнила она, об-
шаривая кабинет сонными гла-

зами.

Только когда я сделал очную
ставку ей с Коноплянниковой,
Валька заговорила:

—  Боялась его! — призна-

лась она, подписывая показа-

ияя. — Потому молчала. Он
так и сказал мне: «Продашь
милиции — живой закопаю!».

(Продолжение следует)



Окно     ГАИ НЕВНИМАТЕЛЬНОСТЬ
ОСТОРОЖНО-
ДЕТИ!

Особую тревогу вызывает

трансйортный травматизм сре-

ди детей.
Ребенок, сбитый машиной,

мотоциклом. Что может быть
горестнее и печальнее этого?
Сколько волнений, забот для

-родителей и близких!
Так, 14 августа в 1-3 часов

20 минут из приемного покоя

ЦРБ сообщили о том, что с

дорожно-транспортного проис-

шествия доставлен Алеша Аку-
ловский, 1970 года рождения,

с диагнозом: сотрясение голов-

ного мозга, перелом кости. но-

са, ушибленная рана лица и

головы. Он был сбит мотоцик-

лом «ЯВА-350», госзнак 59-10
ЛОЛ, под управлением водителя

В. А. Тонких. Это произошло в

зоне действия знака «Дети».
Товарищи! Будьте внима-

тельны и осторожны в зоне

действия предупреждающих

знаков.

По данным статистики, не-
внимательность водителя —

наиболее часто встречающаяся

причина дорожно-транспортных

происшествий.
К чему приводит невнима-

тельность, покажет один при-
мер дорожно-транспортного

происшествия, в котором по-

вреждены три автомобиля ^ и

мотоцикл с коляской. А, самое
главное, пострадали три чело-

века. Все это произошло из-за

невнимательности         водителя

Сланцевского производственно-

го объединения Грузового авто-

транспорта В. В. Лукьянова.
3 августа 1976 года этот во-

дитель около 14 часов двигался

от деревни Замошье к городу

Сланцы, управляя груженной
песком автомашиной«КАЗ-608»,
госзнак 51 —80 ЛОС. Водитель
идущей впереди автомашины

«Колхада», госзнак 82-1 1 ЛОИ,
принадлежащей Гатчинскому
районному объединению «Сель-
хозтехника» Г. И. Волынин, про-

пуская встречный '«Москвич»,
притормозил перед стоявшим на

обочине мотоциклом с коляской
«К-750», госзнак 99-62 ЛОИ,
принадлежавшим Шалашнову.

(Поздно начав тормозить и

видя, что столкновения не из-

бежать, водитель Лукьянов ре-

шил объехать «Колхиду» с по-

луприцепом справа, не видя
стоявшего впереди нее мото-

цикла и троих людей. А когда

увидел их, то, иопугавшись глу-

бокого кювета, направил авто-

машину влево и ударился ле-

вой стороной ее кабины в пра-

вую часть кабины «Колхиды».
Затем средней частью бампера
ударил мотоцикл, который от-

летел влево на идущую на-

встречу автомашину . «Жук»,
госзнак .74-57 ЛОЛ, -под управ-

лением В. А. Кресковского, ко-

торый, избегая столкновения,

резко свернул вправо. Но мото-

цикл все же ударился в авто-

машину «Жук». Люди, стояв-

шие у мотоцикла, были бук-
вально разбросаны по сторо-

нам. Водитель Лукьянов, видя

людей, лежавших на дороге

оправа и слева, проехал между

ними и остановился на левой
обочине дороги.

Вот что кроется за простым

словом «невнимательность».
...И несколько слов о состоя-

нии аварийности за семь меся-

цев 1976 года, 26 дорожно-

транспортных происшествий.
Три человека погибло, 22 ране-

но. Кроме того, за половину ав-

густа произошло четыре дорож-

но-транспортных происшествия.

Погиб один человек, ранено

пять.

ОСЕННИЙ СМОТР
С 1 по 30 сентября 1976 года

проводится Всесоюзный осен-

ний смотр безопасности дорож-

ного движения.

Граждане! На улицах города

и дорогах района еще часто

происходят дорожно-транспорт-
ные происшествия, которые на-

носят большой материальный
ущерб и нередко приводят к

человеческим  жертвам.

Пешеходы и пассажиры! В
большинстве случаев аварий-
ную обстановку в движении

создает ваша недисциплиниро-

ванность и невыполнение вами

правил дорожного движения.

Водители! Безопасность дви-

жения во многом зависит от

вас. В ваших силах сделать все,

чтобы транспорт работал без-
аварийно и высокопроизводи-

тельно.

Автотранспортники и активи-

сты Красного Креста, ДОСААФ,
преподаватели автошкол и кур-

сов, медицинские и профсоюз-
ные работники, общественные
инструкторы, члены ДНД, ком-

оомольско-оперативные огряды!
Мобилизуйте все силы и воз-

можности на проведение широ-

кой разъяснительной работы
среди населения.

Преподаватели школ! Совме-
стно с комсомольскими и пио-
нерскими организациями, под-

шефными автотранспортными

предприятиями        организуйте
изучение и практические заня-
тия по правилам дорожного

движения и широкий показ спе-

циальных кинофильмов.
Товарищи! Всесоюзный осен-

ний смотр безопасности дорож-

ного движения — важное госу-

дарственное мероприятие. По-
этому каждый должен внести

свой вклад в общее дело обес-,
печения безопасности движения

транспорта и пешеходов.

ИГРА  С   ОГНЕМ   ОПАСНА!
8 августа из приемного покоя

центральной районной больницы
раздался тревожный звонок в ми-

лицию. Дежурная сообщила, что в

21 час был госпитализирован под-
росток Юрий Злобин, 1966 года

рождения, с ожогами лица, право-

го предплечья   и кисти руки.

Вечером учащиеся 4 «Б» класса

школы № 5 Ю. Злобин и Л. Ива-
нов пошли на свалку (за стадио-

ном «Шахтер»). Внимание ребят
.привлекла пустая бочка из-под

краски. Здесь же, на свалке, Юра
Злобин нашел коробок с несколь-

кими спичками.     Для того, чтобы

лучше расомотреть содержимое

бочки, он зажег спичку и поднес

ее к отверстию. В тот же момент

ввдрвалось пламя. Юра не успел

отскочить, и ему обожгло лицо, за-

горелись волосы. Проходившие
мимо граждане помогли Юре Зло-
бину.                     Т. СЕРГЕЕВА,

инспектор   детской     комнаты

Сланцевского ОВД.

ФУТБОЛ;    ПЕРВЕНСТВО    ГОРОДА     I

ПОЗАДИ-ПОЛОВШ ПУТИ
Закончился первый -круг первен-

ства города по футболу, в кото-

ром принимают участие восемь

команд коллективов физкультуры.
Положение команд

после первого круга

Команды          ИВ Н П     М     О
Команда            7 6—1 26—6    12
завода «Сланцы»
«Химик»            7 6—1 23—11   12
(юноши)
«Монтажник»   7 4    12 23— ^  9
СМУ треста

«Коксохим монтаж»

Команда            7 4    12 17—9     9
Сланцевского
лесопункта
«Шахтер»          7 3 — 4   8—12   6
шахта № 3
«Строитель»      7 2 — 5   5—20   4
комбинат
«Стройдеталь»
Команда           7 2 — 5   9—25   4
ремонтно-

механического
завода

«Шахтер»          7 ------ 7   8— 20   0
(юноши)

И — количество проведенных

игр, В — одержано побед, Н —

ничьи, П — поражения, М — со-

отношение забитых и пропущен-

ных мячей, О — количество на-

бранных очков.

Успешно выступают в этом чем-

пионате взрослая и юношеская

команды завода «Сланцы». Они
набрали по 12 очков из 14. Коман-
да взрослых потерпела поражение

со счетом 0:1 от футболистов
шахты № 3, юноши проиграли сво-

им старшим товарищам — 2:5. В
итоге по лучшему соотношению

забитых и пропущенных мячей
первое место у взрослых. По де-

вять очков набрали команды СМУ
треста «Коксохиммонтаж» и Слан-
цевского лесопункта. Пятое место

у команды шахты № 3. Она име-

ет в своем активе 6 очков. После-
дующие места занимают команды

комбината «Стройдеталь» и ре-

монтно - механического завода

ЛПО «Ленинградсланец». Замыка-
ют, турнирную таблицу юноши

«Шахтера», которые проиграли

все матчи.

Чемпионат города в основном

проходит организованно. Каза-
лось бы, все хорошо. Однако
команда «Монтажник» СМУ тре-

ста «Коксохиммонтаж» два раза

не явилась на игры. Команда ре-

монтно - механического завода

ЛПО «Ленинградсланец» вот уже

три сезона выступает в одной и

той же форме, которую впору

сдать на ветошь. Да и спортивное

мастерство ее игроков за послед

ние два года резко снизилось.

Видно, руководство завода помо

щи команде не оказывает. Не луч

ше обстоят дела и в команде

«Стройдеталь». Тренерам юноше-

ской команды «Шахтер» нужно

улучшить воспитательную работу
среди футболистов. Профсоюзным
организациям надо подумать над

тем, чтобы в каждой команде был
тренер или тренер-общественник,
начальник команды, которые дол-

жны нести ответственность за

подготовку команды к городским

соревнованиям.

Хватает непорядка и на стадио-

нах «Шахтер» и «Химик». Игры
первенства города не афишируют,
футбольные поля не готовят, ра-

диоузлы не работают, -таблиц ро-

зыгрыша первенства города по

футболу нет. Не лучше готовят

стадионы (особенно «Шахтер») и

для проведения матчей первенст-

ва области. Пора шахте «Ленин-
градская», в ведении которой на-

ходится стадион, навести там по-

рядок. К сожалению, не настой-
чива и директор стадиона «Шах-
тер» Р. С. Аврамчик.

Уже необходимо думать о" под-

готовке ^стадионов к зимнему

спортивному сезону, чтобы он от-

личался от летнего в лучшую сто-

рону.

Зам. редактора

И. В. СТЕПАНОВ.

Николаю Игнатьевичу
ШЕЛ ГУНО ВУ

Уважаемый Николай Игнатье-
вич! От .всей души поздравляем

Вас с шестидесятилетием, желаем

Вам крепкого здоровья и долгих

лет жизни.

Коллектив СГПТУ №  15.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 25 АВГУСТА
9.00 — Новости. 9.10 — Утрен-

няя гимнастика. Цв. тел. 9.30 —

«В Московском зоопарке». Цв.
тел. 10.00 — «Наследники». Теле-
визионный многосерийный худо-

жественный фильм. 3-я серия.

11.05 — Концерт дважды Красно-
знаменного имени Александрова
ансамбля песни и пляски Совет-
ской Армии. Цв. тел. 14.10 — «От
Москвы до самых до окраин».

Кинопрограмма. 14.40 — Гете.
«Фауст». 15.10 — «Наш сад». Цв.
тел. 15.40 — «Книга. Время. Чи-
татель». Цв. тел. 16.10 — «Фильм
—  детям». «Маленькие истории о

детях, которые...». Художествен-
ный фильм. Цв. тел. 17.15 —«Один
за всех, все за одного». Передача
из Ленинграда. Цв. тел. 18.00 —

Новости. 18.15 — «Абрикосовое
деревце». Мультфильм. Цв. тел.

18.30 — «Народное творчество».

Обозрение. Цв. тел. 19.10 — Ти-
раж   «Спортлото».  Цв.  тел.   19.20
—  «Тайная война ЦРУ». Ведущий
политический              обозреватель
А. Дружинин. Передача 2-я. Цв.
тел. 19.50 — Премьера телевизи-

онного многосерийного художест-

венного    фильма     «Наследники».

4-я серия. Цв. тел. 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — «Документальный
экран». Ведущий — поэт Р. Рож-
дестаенский. По окончании — Но-
вости.

ПОКАЗЫВАЕТ  ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 25 АВГУСТА
18.00 — «Дневник Ивана Заха-

рова».    Объединание   «Кировский
завод». Передача 2-я. 18.20— Для
детей. Мультфильм. Цв. тел. 18.30
—  «Творчество юных». Цв. тел.
19.00 — «Ленинград». Информа-
ционная программа. Цв. тел. 19.20
—   «Телевизионный еж». 19.30 —

Морето. «Двойник». Телевизион-
ный спектакль. Цв. тел. 20.55 —

Документальный фильм «Алма-
Ата, времена года». Цв; тел. 21.25
—«Горизонт». Программа для мо-

лодежи. 21.55 — По страницам

«Музыкального вестника». Цв.
тел. 22.30 — «Стадион». Спортив-
ная программа. Цв. тел. 23.00 —

Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 25 АВГУСТА
14.35 — Программа передач.

14.40 — «Соавторы». Телефильм.
18.00 — Вечерняя программа.

18.05 — «Актуальная камера» (на
русаком языке). 18.20 — «Время.
Наука. Человек». Научно-попу-
лярный фильм. 18.30 — «Мастер
Иван Кривое». Телефильм. 19.00 —-

«О здоровом питании». 19.35 —

Для детей. Мультфильмы «Вол-
шебная палочка» и «Чьи в лесу

шишки?». 20.00 — «Форум». 20.45
—  «Татарские гармошки». Теле-
фильм. 21.30 — «Актуальная ка-
мера». 22.00 — Художественный
фильм «Еще не вечер».

Кино

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
25 августа — польский художест-

венный фильм «Не буду тебя лю-
бить». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25 авгу-

ста — новый цветной широкоэк-

раяный художественный фильм
«Табор уходит в небо». Начало в

В СЛАНЦЕВСКУЮ
ТИПОГРАФИЮ ППО № 1

на постоянную работу

требуется

КЛАДОВЩИК, знакомый с
бухгалтерским учетом.

Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. БанкЪвская, дом

№ 3.

11.50, 14.20, 16.10, 18, 20.10, 22
часа. Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 10 часов. 26
августа — «Табор уходит в небо».
Начало в 12, 14, 16, 20.10, 22 часа.

Художественный фильм «Седьмое
небо». (Посвящается Дню шахте-

ра). Начало в 18 часов. Для де-

тей. Художественный фильм «Че-
ловек-амфибия». Начало в 10 ча-

сов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 анЬ-уста—
«Те, кого ищут». Начало в 17, 19,
21  час.

ВОСЬМИЛЕТНЕЙ
ШКОЛЕ № 7

требуются

УБОРЩИЦЫ.
3—1

ЛЕНИНГРАДСКИЙ ГОРНЫЙ ИНСТИТУТ

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР     С ■Ь
студентов на первый курс

Сланцевского общетехнического факультета
ПО    СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:

Технология и комплексная механизация подземной
разработки месторождений полезных ископаемых.

Строительство подземных сооружений и шахт.

Горные машины и комплексы.

Электрификация и автоматизация горных работ.
На I — III курсах учеба студентов осуществляется

по общетехническому плану. По окончании III курса

студент имеет право и возможность на перевод в дру-

гие технические вузы страны на дневное, вечернее или

заочное отделение.

Приемные экзамены с 1 по 10 сентября по матема-

тике (письменно и устно) , физике (устно) и литерату-

ре (письменно)..

Справки в деканате факультета (ул. Ломоносова,
дом № 12). с 9 до 13 часов и с 18 час. 30 мин. до 20 ча-

сов. Телефоны №№ 4-14-01, 4-19-15, 4-19-16.
3—2

Коллективы школ №№ 3 и 12 скорбят по поводу безвре-
менной смерти учительницы ШЕДЬКО Марии Васильевны и выра-

жают соболезнование семье покойной.

- Коллектив кирпичного завода выражает глубокое соболезнова-
ние начальнику кирпичного цеха Шедько Адаму Викентьевичу по
поводу безвременной смерти его жены ШЕДЬКО Марии Ва-
сильевны.

Коллектив пенобетонного отделения кирпичного завода смены
Н. М. Цыганкова выражает соболезнование начальнику цеха

Шедько Адаму Викентьевичу по поводу безвременной смерти его
жены.
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